

## 5. Lauf des Deutschland-Cups in Bad Nenndorf.

Am Samstag den 27.10.2007 war im niedersächsischen Bad Nenndorf bei Hannover ein sehr gut organisiertes Querfeldeinrennen, welches zum Deutschland Cup zählte.

Die Organisation war auf sehr hohem Niveau, perfekt abgesperrte Strecke und Teilnehmer bekamen sogar kostenlos Unterkünfte vom Veranstalter gestellt, was Jan und Fabian ausgenutzten. Am Start bei diesem Rennen waren diesmal nur drei der neun PRISMA-FERRING Cyclocross Team Fahrer. Es waren Jan Büchmann, Fabian Haushahn (beide U19) und Barry Hayes (Elite / U23).

### Die Querfeldeinrennen

Als erstes mussten die Junioren auf die schnelle und technisch anspruchsvollen Strecke. Jan bewies das er seinen guten Platz in der Gesamtwertung verteidigen wollte, er schrammte mit Platz 12. knapp an der Top Ten vorbei, was noch einige Punkte für die Cup-Wertung brachte. Für Fabian war es nach einer Erkältung und einer Klassenfahrt das erste Querfeldeinrennen in diesem Jahr und dann gleich ein Deutschland Cup. Dafür das Fabian erst wenige Querfeldeinrennen gefahren war, zeigte er gute Leistungen. Vermutlich halfen ihm seine Erfahrungen von der Straße - immerhin als 5. der Deutschen Straßenmeisterschaften von 2005 - denn die Asphaltstücke lagen ihm besonders gut. Im Ziel belegte Fabian einen 19. Platz, ein sehr guter Platz im Mittelfeld.

Da Barry nicht an allen Läufen im D-Cup teilnehmen kann, liegt er derzeit auf Platz 24 der Gesamtwertung. Die hat auch Bedeutung bei der Startaufstellung, richtet sich doch die Startreihe nach dem Cup-Stand. Da die Besten 25 nach vorne gerufen werden, rechnete Barry mit dem Gewühl der weiteren 50 Fahrer erst hinter seinem Platz.

Das war die Theorie, in der Praxis begann die Startausstellung 5 Minuten früher als normal und Barry kam zu spät vom warmfahren und musste doch ins Gewühl der hinteren Reihen. Nach einer typischen schnellen Startphase und ersten schnellen Runden fand Barry sich nach knapp 30 Minuten auf seinen "abonnierten" 13. Platz wieder, den er bis ins Ziel nicht wieder abgab. Ob die für das überholen "vergeudeten" Kräfte für eine bessere Platzierung gereicht hatten, bleibt Spekulation, die im ersten Jahr bei der Elite/U23 gezeigte Leistung von Barry ist schon bemerkenswert. Mit diesen Leistungen, die von Rennen zu Rennen besser werden sind Jan und Barry Favoriten bei den Landesmeisterschaften (01.12. in Bremen) und beim Stevens Cross Cup. Der erste Lauf dazu ist am 11.11. 2007 in Probststeierhagen bei Kiel. siehe auch [www.radsport-sh.de](http://www.radsport-sh.de).



Junioren Fabian und Jan, Fahrer der RG: PRISMA-FERRING Cyclocross Team

### Die Ergebnisse

Platzierungen beim 5. Lauf und Gesamtwertung Deutschland-Cup

- Jan Büchmann 12. Platz bei den Junioren  
**Gesamtwertung Deutschland-Cup Platz 11**

- Fabian Haushahn 19. Platz bei den Junioren

- Barry Hayes **8. Platz in der U23 Wertung** und in der Elite Platz 13  
**Gesamtwertung Deutschland-Cup Platz 21**



auch im Herbst schnell durch den Wald.. die Querfeldeinfahrer

Fotos von J.D. Haushahn und Dennis Hayes  
29.10.2007 Mark Liedtke und W. Büttner

Montag, 29. Oktober 2007